
 

 

 

 

 

 

 

第 1883 回例会  

平成 28 年 7 月 25 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

会員卓話 研修委員長 谷脇 良樹 君 
 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

３．ビジター紹介     

河内長野 RC（パストガバナー） 辻 秀和 様 

４．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 24 名 

  出席率 54.55 ％  前回修正出席率 65.91 ％ 

 

５．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆様、こんにちは、辻直前ガ

バナーようこそいらっしゃい

ました。地区会員増強委員長会

議に小椋委員長出席ご苦労様

でした。本日は、研修委員長で

あります、谷脇氏に卓話をお願

いしています。厳しい、論調に

なると言うことを事前にお伺

いしていますので、皆様心の準

備よろしくお願いします。 

さて、商売柄の話をします。国税庁が、今月 7日に

発表した 2016 年の路線価についてであります。路線

価は、ご存じのとおり、主要道路に面した住宅地や商

業地などの 1 平方メートルあたりの評価額でありま

して、相続税や贈与税の算定基準になる数値です。県

内では、3920 地点調査され、前年比上昇地点が 295 地

点下落が 2295 地点でありました。前年度の平均変動

率はマイナス 1.9％となり下落幅は、前年より 0.8 ポ

イントの改善となったようです。これは景況感の若干

の上昇感があり下落幅が 4年連続で縮小しました。し

かし人口減少等で郊外を中心に依然として下落傾向

といえます。全体の平均変動率がプラス（0.2％）に

転じた近畿二府四県の中では、わが県が最も悪く、 

全国でも 43 位という位置にあります。県内で最も高

かったのは、JR 和歌山駅前の「和歌山市友田町 5」の

36 万円（坪 119 万円）3年連続の横ばいでした。 

海南市で最も高かったのは「海南市名高(中央通り)」

の 9 万円（坪約 30 万円）でした。かつて、バブル期

には、一部相場で坪 400 万、実際の取引値で 250 万位

での取引が、あったと聞いております。今はピークの

約十分の一になったわけです。ただ、県内でも 8年ぶ

りにプラスに転じた地点が 2か所ありまして、1か所

は粉河税務署管内にある国道沿いの「岩出市中迫」。

ここは、県内で人口や世帯数が増加している数少ない

地域で大型商業施設の出店が活発化していることが

背景にあるものとみられています。もう 1か所は、田

辺税務署管内にある市道沿いの「田辺市新万」地区で

して、ここは、市民の防災意識の高まりとともに津波

への懸念などから、高台への需要が高まっているのが

要因とされています。 

海南税務署管内では、25 年連続下落となり住宅地、

商業地とも厳しい状況が続いております。ただ、重根

の区画整理地域については、防災上また大型商業施設

の増加、役所の移転計画等があり、唯一活発な状況で

あると思われます。 

とまあ私の業界も元気がないわけでして、どうか不

動産屋に救いの手をお願いして、本日のスピーチ終わ

りといたします。有難うございました。 

 

６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○メーキャップ 
 山名 正一 君   ７月 19 日(火)   御坊南 RC 

○例会臨時変更のお知らせ 

 和歌山中ＲＣ  8 月 5 日（金）→ 8 月 7 日（日） 
18:30～ マリーナシティ「黒潮市場」 

納涼家族会 
和歌山 RC   8 月 9 日（火）→ 8 月 9 日（火） 

18:30～ ダイワロイネットホテル和歌山 
 
７．会員卓話      研修委員長 谷脇 良樹 君 
みなさんこんにちは、今年度の

卓話の一番打者として、この時

を頂きありがとうございます。 
研修委員会と言うことで硬い

話だと思われている方がおおか

ただと思いますが、我が海南東

40 数年の歴史を踏まえて、今同

じクラブにいる皆様方とロータ

リアンだったら、まあ その位
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と言う知識といったら大げさですが、その辺を一緒に

この一年探究してゆけたらいいのにと思っておりま

す。そこで本日は、用意しました資料で少し話を進め

させてもらいます。 
今年度、上野山会長は例会に出席しましょう。決め

事は全会一致でと言われています。新しい時代のロー

タリーを模索しつつ、変わりゆくロータリーの時代に

即応した我々海南東ロータリーの在り方をたのしく、

なごやかに、みなさんと共に学び過ごせるようになり

たいと思いますので何卒絶大なご協力をお願いして

本日の卓話としたいと思います。ご清聴ありがとうご

ざいました。 
 
ロータリアンの義務 
例会 【人生劇場】【自己研さんの場】ロータリー

以外では得られない【知識の宝庫】 
理事会 
国際協議会 
地区協議会 
クラブ協議会 
五大奉仕部門 
ロータリー財団 
米山記念奨学会 
ローターアクト 
インターアクト 
ライラ 
分区 
100 万ドルの食事 
規定審議会 
ロータリー最初の奉仕事業 
ロータリー国内での最初の奉仕事業 
ロータリー最初の国際奉仕 

 
８．閉会点鐘 

次回例会 

第 1884 回 平成 28 年 8 月 1日(月) 

19:00～ 海南商工会議所 4F 

夜間例会 お誕生日、結婚記念のお祝い 

 
 

 

 

辻  秀和 様   海南東ＲＣの皆様に本当にお世

話になりました。全てに感謝し

ます。 
綛田 さよ志 君 先日はお忙しい中、ありがとう

ございました。 
山名 正一 君   今年度初めての出席です。ご免

なさい。上野山会長始め、役員

の皆様、一年間宜しくお願いし

ます。期待しています 
 谷脇 良樹 君   辻さん、ようこそ。卓話させて

頂きます。宜しくお願いします。 
 小椋 孝一 君  昨日、クラブ会員増強・維持会

議に泉大津市テクスピア大阪に

行って来ました。 
中西 秀文 君  インターアクトの頑張っている話

しを聞き、感動しました。クリニ

ックの草刈を患者さんがしてく

れました。 
寺下  卓 君   タイのバンコクでメーキャップ

した際、オークションのニコニコ

があり、試して見ます。お中元で

もらったお酒です。 
中西 秀文 君  オークションで競り落としまし

た。 

 

 

 

 

新コーナー「わがまちの味」原稿募集！ 
 

2016 年 7 月号から、「バナー自慢」（「友愛の広場」

内）に代わり、「わがまちの味」を紹介します。 
・わが町自慢の郷土料理です！ 
・わが家へのお客さまに、必ず出す料理です！ 
・わがクラブの例会にはこんな食事が出ます！ 
・私の青春の思い出の味です！ 
など、「わがまちの料理」をご紹介ください。 
原稿 
食べ物の紹介、味、食べ方、名前の由来、エピソー

ドなど本文 100 字以内でご自由にお書きください。 
写真 
料理そのものの写真を、jpeg などのデータ（200KB

以上）でメールに添付して（郵送の場合はプリントに

加え CD－Rなどにデータを入れて）お送りください。 
その他 
地区番号・クラブ・投稿者名、連絡先（電話番号、

Ｅメールなど）をお書き添え下さい。 
送り先 
一般社団法人ロータリーの友事務所 
Ｅメール：hensyu@rotary-no-tomo.jp 
郵送：〒105-0011 東京都港区芝公園 2－6－15  
黒龍芝公園ビル 4 階 
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